

桂川幼稚園交通安全教室

ルールをきちんと守って安全に
桂川幼稚園にて交通安全教室開催



飯 塚警察署交通課による「交通安全教室」が桂川幼稚園にて開催され、全園児たちが信号の見方や横断歩道の渡り方などの交通ルールについて学びました。実際に横断歩道を渡る練習も行い、きちんと手を挙げてうまく渡ることができました。



2 / 26 月



第一防災地区 自主防災組織

事前の準備が最も大切
防災対策研修会開催



桂 川町住民センターにて防災対策研修会が開催されました。講師に藤川秀樹さんを招き、災害対策に関する法律の概要説明や、避難要領、過去の大災害の例などを挙げ具体的な対策などについて講義を行いました。藤川さんは災害発生を防ぐことはできないが、被害を最小限にするためには、事前に知識を身に着けること、準備することが大切であると話し、参加者たちは熱心に耳を傾けていました。



2 / 28 水



旬のいちごが盛沢山
いいバイ桂川にて「いちごフェア」開催

地 域商社いいバイ桂川にて、旬のイチゴをふんだんに使った商品を販売する「いちごフェア」が開催されました。当日限定で、桂川町の「やぶれ屋」さんに依頼して作っていただいた「いちご大福」は即完売。また、当日は来場者に抽選で「組み木工房でんでんむし」さん作成の組み木をプレゼントするなど、沢山の来場者の方で賑わい大盛況となりました。



▲販売直後に即完売した「いちご大福」。外はもちもち、中はジューシー。いちごの酸味とあんこのコラボレーションが絶品です。

1



- 1 「菓子工房メルシー」さん手作りの、いちごを贅沢に使ったロールケーキ。
- 2 たくさんの来場者により大盛況。

2 / 28 水



- 3 「組み木工房でんでんむし」さん作のミニ雛人形。当選した人たちは大喜び。



3

